

Impactos del COVID- 19 en la educación

EL PAPEL DE LOS DOCENTES EN LA EDUCACIÓN A DISTANCIA

- Fue necesaria su capacitación para poder dar atención a sus estudiantes.
- También atravesaron un nuevo proceso de aprendizaje ante una nueva pedagogía digital.
- Su jornada laboral aumentó considerablemente además de la incertidumbre ante sus pagos y contratos.
- Buscan la adaptación para todos sus estudiantes ante las barreras de acceso de éstos.
- Se tuvo que dar mayor autonomía a los estudiantes en el proceso educativo.



DERECHO A LA EDUCACIÓN Y PERMANENCIA

Con la digitalización de la educación hubo sectores de la población que quedaron en desventaja al no tener acceso a los servicios necesarios para recibir una educación de calidad, lo que creó una barrera para garantizar su derecho a la educación, tal es el caso de estudiantes migrantes, indígenas y habitantes de zonas rurales.



La educación a distancia también trajo consigo aprendizajes para los estudiantes, desarrollaron habilidades de organización, autoaprendizaje, autonomía y adaptación.

CAMBIOS Y ADAPTACIONES EN LOS JÓVENES ESTUDIANTES

A partir de la pandemia fueron necesarios cambios y adaptaciones tanto en la manera de trabajar de los estudiantes, docentes y en los planes de estudio.

- Los estudiantes afirman que el tiempo destinado a actividades académicas a distancia o virtual, en mayor que las actividades en cursos presenciales.
- La ruptura de la rutina escolar y la socialización entre pares fue la mayor causa de estrés en los estudiantes.
- Los estudiantes se enfrentaron a la necesidad de reinventarse, de manera ágil y rápida.
- Los estudiantes deberían de adaptarse al cambio del paradigma de la enseñanza
- El estudiante deberá buscar su identidad virtual



Autores:

Sonia Guadalupe Ramírez Muñoz, Marcos Jacobo Estrada Ruíz, Fátima Zaira Ramírez Campos, Claudia Cristina Flores Rosales.